

Am 16. September 1938 erscheint:

Johannes Kirschweng

Der harte Morgen

Erzählung

(Neue Engelhorn-Bücherei Band 9)

Umfang 80 Seiten. Pappband RM 1.80, Leinen RM 2.40

Wie aus einer harten und freudlosen Jugend, wie aus Enge und Trübsal und ewigen Enttäuschungen ein kleines Menschenherz endlich doch den Weg zum Hellen und zum Glück findet, das ist hier mit behutsamer Hand und sparsamen Mitteln aufgezeichnet worden. Viel menschliche Unvollkommenheit und Unart, aber auch viel schlichte und herzliche Güte ist in diese Geschichte so hineinverwoben, und die Geschehnisse sind mit solch innerlicher Anteilnahme dargestellt, daß der Leser bald spüren wird, was für einen dichterischen Edelstein er in seiner Hand hält.

Am 30. September 1938 erscheint:

Herbert von Hoerner

Der große Baum

Erzählung

Umfang 80 Seiten. In Pappe gebunden RM 2.50

Herbert von Hoerners besondere Gabe, Landschaft, Menschen und Schicksale seiner baltischen Heimat zu zeichnen, erweist sich wiederum in dieser reizvollen Erzählung, die in einer eigenwilligen aber ausdrucksstarken Sprache von der seltsamen Verbundenheit eines kleinen Kindes mit einer alten großen Föhre und von der schicksalhaften Verflechtung ihrer Leben berichtet. Aus der winterlichen Landschaft in Frost und Schneetreiben und aus den Regungen des kindlichen Gemüts entwickelt sich die Handlung voll Leben und Spannung zu einer Geschichte voll menschlicher Einsicht. Den Freunden der „Kutscherin des Zaren“ und der „Letzten Kugel“ wird diese neue Erzählung des baltischen Dichters eine willkommene Gabe sein.

Ⓩ

J. Engelhorns Nachf. Stuttgart